



La Protectora se las apaña a la espera del nuevo refugio. CEDIDA

## Las deficiencias del refugio de Pinar do Rei obligan a proteger las jaulas del frío con plásticos

VILAGARCÍA / LA VOZ

A la espera de que el Concello de Vilagarcía les ceda el nuevo refugio de animales construido con los fondos de compensación de Fomento por el tren de alta velocidad —unas instalaciones en las que se invirtieron 1,5 millones de euros—, los animales de Pinar do Rei se preparan para un invierno que se avecina duro y que lo será más si en las próximas semanas no pueden trasladarse al nuevo local. Por eso los voluntarios tratan de proteger a las mascotas y estos días están colocando plásticos en las jaulas, para que el viento, el frío y la lluvia no se les cuelen por los rincones.

Como en el refugio hay mucho trabajo a diario y son muchos los gastos que ocasionan los cuidados de las mascotas

abandonadas, la Protectora de Animales de Vilagarcía acaba de celebrar su cena anual con un doble objetivo: compartir una jornada de confraternidad entre socios, voluntarios y colaboradores, y a la vez recaudar fondos con un porcentaje de las ventas en la sesión discoteca y con el sorteo de una pieza de Sargadelos donada por el establecimiento Mavic.

### Socios

En la cafetería Musgo, donde se celebró la cena, también se puso una hucha para que hicieran un donativo todos los interesados. Pero al margen de estas actividades puntuales, todas las personas que quieran colaborar con la Protectora pueden asociarse a la entidad, y para ello, pueden informarse en el refugio.